



FITCH-ASEGURADORAS-METLIFE

Parecía que otra vez Fitch nos ponía a temblar, ahora en el sector asegurador. Se dijo que bajaba la perspectiva del sector asegurador de estable a negativa. Después, Fitch rectificó, que no era así. Mantuvo la perspectiva estable para los aseguradores mexicanos. El nerviosismo tiene que ver con MetLife, la principal empresa de seguros de vida y de Separación Individualizada (por si despiden) del gobierno.

Como sabemos, dichas prestaciones de seguros fueron suspendidas, sin embargo, MetLife tendría con que pagarlas. Cuenta con reservas, además de tener un negocio fuerte en seguros médicos. El problema con MetLife es que ha dicho a los funcionarios que les pagará a plazos, lo cual origina problemas. Cuenta con recursos, sigue sólida en el mercado, tiene con qué pagar. Esperemos que **Sofía Belmar**, directora de la aseguradora, y su equipo puedan solucionar estos pagos lo antes posible para mantener la buena imagen de MetLife y del sector.